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晚报讯 （记者 姚付林）27 日，
滕州市金城小区的居民王女士拨打
本报热线电话，她告诉记者，在该
小区附近的平行路装饰大世界处，
许多商贩占道摆摊，特别是晚上，
摊位摆到了马路的中间，因此经常
发生交通事故，危险重重。

路中间摆摊泛滥

当日下午，记者来到了平行路
金城小区处看到，在机动车道上，
十几辆三轮车排成一排，有卖水果
的，有卖菜的，还有卖手工煎饼
的，路中间摊贩的商品可谓是一应
俱全。据市民介绍，在平行路上的
这些摊贩原先是在市场内的，因有
些市民买东西，不愿意往市场内
走，市场内太挤，所以就衍生了市
场入口处大马路上的夜市。“这里是
有正规的市场的，平行路上的这些
商贩原先也是在市场内摆摊，后
来，因为市场内范围有限，有时候
很拥挤，于是，有些商贩为了方便
周围居民的购买，逐渐转移了‘阵
地’，这样也对自己的生意有利。”

王女士告诉记者。记者注意到，这
些摆在马路中间的小摊，生意确实
不错，骑电动车或者步行的市民经
过时，摊贩还不时吆喝着自己的商
品。

商贩：马路上容易招揽生意

据其中一位卖熟食的商贩说，
他们之所以会走出市场，来到马路
边上“安营扎寨”，主要还是在马路
上容易招揽生意。“这里是附近唯一
的一个市场，周边居民都到这里来
买菜，有的人下班后走平行路，正
好能经过我们摆摊的地方，他们也
为了自己方便，停下车子就能买
菜，特别是下午下班的点，买完之
后回家加工一下就可以吃晚饭了。”
其中一位摊贩说道。

对于这种说法，其他商贩也一
致表示赞同，用他们的话说，“只有
服务好，生意才好”。

“我经常是路过在此买菜，特别
是下午下班的时候，有时买些馒
头、烧饼之类的，一般不会往市场
里面去，因为骑着电动车进入市场
很不方便，倒不如路过在马路边上
买些，这样节省时间还方便。”一位
在路边买东西的居民说道。

市民：经常发生交通事故

记者了解到，这种在路上摆摊
的行为，在给一些市民带来方便的
同时，更多的是带来交通的不畅和
行人的反感。市民李先生就深有感
触。据介绍，李先生家住平行路南
环处，自己在西市场处经营生意，
每天下班骑摩托车回家，而走到装

饰大世界处，他总是很头疼，道路
不仅拥堵，而且经常会有交通事故
发生。“每次经过这里都不敢开快，
因为路上人很多，摊贩云集，有些
摊贩把摊位摆在路中间，路边上本
来是有很多空地方的，但还是往路
中间挤，再加上有路过买东西的人
把电动车停在小摊旁边，路上基本
就没有多少空隙了。”李先生说，

“这里紧挨着装饰大世界市场，市场
内车多人多，虽说天快黑的时候市
场内生意没那么红火了，但也有不
少运送货物的车辆，这里经常发生
交通事故，很是危险。”

城管：摊贩趁下班时摆摊

在现场，记者采访了几位过往
的行人，大多数人表示，路上摆摊
弊大于利。“万一出现交通事故，真
是得不偿失，这种赚钱的方式太冒
险，摊贩最好去专门的市场售卖。”

随后，针对马路中间摆摊的现
象，记者采访了该市城市管理局执
法大队的工作人员，他告诉记者，
此路段已经成为治理顽疾，因为大
多数摊贩都是选择下午管理人员下
班的点把摊位摆到路上，而正常上
班的时间几乎没有这种现象。“有时
候在特定的时间进行突击检查的时
候，摊贩看到有检查车辆便会推着
自己的车子往市场内走，他们在路
上摆摊也都是把三轮车一停，出现
情况撤的也快。”工作人员说道，

“摊贩在马路中间摆摊，影响交通，
存在安全隐患，特别是在下午下班
的高峰期，摊贩一定要遵守管理规
则，维护经营秩序。”

商贩摆摊堵路 频发交通事故
市民呼吁还路于民，消除安全隐患
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晚报讯（记者 孔浩）
27 日，家住薛城区的王女
士拨打电话反映，“几个月
前小区有条藏獒吓得我母
亲摔伤住院，今天这条狗又
把我哥哥的手咬伤了，谁来
过问小区内饲养大型犬这
事啊？”

王女士说，她家住在薛
城区长江路永泰花园，但近
两三年来，安全舒适的居住
环境因为一户邻居饲养了
一只藏獒而改变。她说，和
她住隔壁的邻居家饲养的
藏獒有近 200斤重，每天却
不拴着，任其在楼上楼下，
甚至在小区内自由活动，很
多居民深受其扰，每次见到
都躲得远远的，唯恐被其伤
着。虽然如此，可还是有部
分居民防不胜防，或被咬
伤，或被吓着。前年她同学
的父亲被这条藏獒咬伤，大
腿上被撕咬掉了一块肉。
几个月前，她母亲和从楼上
冲下来的这条藏獒迎头碰
上，吓得老人赶紧躲避，一
脚踏空头部摔在了石台上，
幸亏抢救及时，住了好多天
院才脱离危险。藏獒的主
人赔付了医药费，王女士的

父亲要求其将藏獒拴起来，
以免再次出现伤人事故，其
口头答应着，但却一直未见
实施，藏獒依然像往常一样
散养着。前段时间，王女士
的母亲突然感到膝盖疼痛，
不能走路，到了医院一检查
才得知，上次摔倒摔伤了膝
盖里面的骨头，必须做手术
才行。就在她母亲刚做完
手术，还没拆线出院之际，
王女士的哥哥在小区内与
这条藏獒相遇，结果藏獒把
她哥哥的手又咬伤了。

王女士说，这条藏獒几
次三番伤人，但其主人却跟
没事的一样，找其理论也是
满不在乎，甚至还不讲理。
向居委会反映此事也不起
作用，真不知该到哪里说理
去。她和小区内的许多居
民一样，都希望这条藏獒的
主人能妥善安置好藏獒，以
免其再次伤人。另外，为了
居民的安全，很多社区都有
不准饲养大型犬的规定，他
们也希望薛城区的相关部
门能重视此事，出台相关办
法，制止在小区内饲养大型
犬的行为，还他们一个安全
舒适的居住环境。

藏獒小区内伤人
居民盼有人管管


